

sigue la mata dando. Ahora son dos los gobernadores del norte del país quienes le han dado la espalda a su dirigencia nacional y se han pronunciado a favor de que la Guar-

## Temporada de traiciones

dia Nacional y el Ejército sigan a cargo de las tareas de seguridad y combate al crimen organizado. Se trata de los Gobernadores José Rosas Aispuro de Durango y Maru Campos de Chihuahua. Dos estados del norte del país donde el crimen organizado y el narcotráfico hacen imposible que el Ejército y la Guardia Nacional dejen las actividades de seguridad y protección de las familias. Las declaraciones se dan justo en medio de una acalorada discusión en la que el PRI ha propuesto que ante la incapacidad de la Guardia Nacional y la 4T para contener la violencia, el

Ejército siga en las calles coadyuvando en tareas de seguridad.

Claro, para Marko Cortés y la dirigencia nacional del PAN ha sido muy fácil, si no es que hasta hipócrita, criticar la propuesta, sin dar ninguna otra solución realista que no sea llevarle la contra al Presidente. Pero como dicen por ahí: quedó payaso, porque hoy el Presidente López Obrador durante su conferencia mañanera llamó a los otros 30 gobernadores de las entidades federativas a hacer lo mismo: "Ahora que estuve de gira hice un exhorto respetuoso a los gobernadores para que se

manifiesten, que no se queden callados. Porque nos piden que intervenga el Ejército, que intervenga la Marina, incluso reconocen que ayuda el Ejército, que ayuda la Marina, pero cuando se trata de defender lo que puedan -legalmente- las Fuerzas Armadas ayudar en la tarea de seguridad, silencio", añadió el mandatario federal. Todo esto sucede luego de la vorágine que se originó por la iniciativa de la diputada Yolanda de la Torre en la que propone mantener al Ejército en las calles hasta el 2028, que incluso deshizo la alianza. Pero claro, no es lo mismo ver los toros desde la barrera que saltar al ruedo y los gobernadores panistas le han dado una lección a su dirigente: no es lo mismo tener la responsabilidad de salvaguardar la integridad v seguridad de miles de familias, que criticar al ejército cómodamente desde un escritorio en la CDMX y con guaruras en

la puerta. Las traiciones no solo han estado presentes en Acción Nacional, dentro del tricolor el senador Osorio Chong, junto con otros priístas, ya pusieron en marcha un plan para deshacerse de su dirigente. En Querétaro, durante el informe de gobierno del panista Mauricio Kuri, Chong dio a conocer que en los próximos días un grupo de priistas pedirán adelantar la salida de Moreno Cárdenas, programada para agosto del 2023: "Vamos a pedirlo con seriedad, con oficio en las próximas semanas, ya sabemos su contestación, pero lo que queremos es que legalmente con la obligación de los estatutos puede llamarse a elecciones en agosto para la renovación, si es que no quiere salirse ahora". Sin embargo, sería muy ingenuo esperar la renuncia de Alito, pues ahora, sabiendo que los traidores habitan en su propia casa no tiene ningún motivo para concederles el deseo. Estratégicamente, el líder nacional del PRI ha logrado ganar la partida (hasta el momento), ya que sin el PRI en la coalición, el PAN-PRD dificilmente podría hacerse de alguna elección, a diferencia de Coahuila y el Estado de México, donde, aunque difícil, el tricolor puede dar la pelea. Eso no significa que Marko Cortés o Jesús Zambrano olviden la jugada del priista, pero como dicen por ahi, la venganza es un plato que se sirve frio.



